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REQUERIMENTO Nº 147 /2018 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus bons 

préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para informar a esta Casa de Leis, como estão os procedimentos visando aumentar a 

captação, tratamento, armazenamento e distribuição de água à população de nosso 

Município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Já faz alguns meses que moradores de vários bairros de nosso 

município, principalmente os daqueles localizados em pontos mais elevados, sofreram 

com a falta de água tratada em determinados horários. 

Providências emergenciais quanto à distribuição de água foram tomadas 

à época para amenizar o problema, mas nas reuniões realizadas na Câmara Municipal, 

para tratar deste assunto, foi informado que para solucionar este problema seria 

necessário ampliar o sistema de tratamento água, já que o sistema atual estava operando 

no limite máximo dos equipamentos e não estava sendo suficiente para atender à toda 

população. 

Conforme se observa os números do crescimento da população de 

Jaguariúna nos últimos três anos (2015/2016/2017), que totalizaram respectivamente 

51.907, 53.069 e 54.204 habitantes, um crescimento de 2% (dois por cento) ao ano, o que 

corresponde a um aumento anual mais de mil pessoas, demonstrando que as obras de 

ampliação precisam ser executadas o quanto antes, para que o problema não se repita. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em  01 de junho de 2018. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de junho de 2018 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


